



なかい



子供たちの元気な顔がそろいました。いよいよ2学期スタートです！ 〈第2学期始業式 校長式辞〉

みなさん、おはようございます。

36日間の夏休みが終わって、今日から2学期が始まりました。今日は、久しぶりに学校に来て、久しぶりに教室に入り、久しぶりに友達や担任の先生に会って、新鮮な感じがしたのではないのでしょうか。校長先生もこうして久しぶりに皆さんの元気な顔を見ることができて、とても嬉しく思います。

それから、長い夏休みの間に、皆さんが大きな病気やけがをしたり、事故にあったりしたことが一つもなかったことも、校長先生にとってはとても嬉しいことでした。これは、皆さんが担任の先生からお話しされた夏休みの注意をよく守って生活したからだだと思います。立派なことです。

さて、皆さんはどんな夏休みを過ごしたのでしょうか。これから、夏休みの思い出を教室で話したり、夏休みの作品などを教室に展示したりすると思います。校長先生も、皆さんの夏休みの様子を聞いたり、作品を見せてもらったりすることを楽しみにしています。

ところで皆さん、今日学校に来て、校庭を見て、何か気がつきませんでしたか？気がついた人、手を挙げてみてください。たくさんの方が気がつきましたね。そうです、皆さんが休み時間に楽しく遊んでいる校庭の草が見事になりました。これは、用務員の熊谷さんが、毎日コツコツ除草作業をしてくださったこと、夏休みの最後の日曜日に、皆さんのお父さん、お母さんと先生方が一緒になって、ボランティア活動してくれたおかげなんです。日曜日で、ゆっくり寝ていたいけれど、皆さんが気持ちよく校庭を走り回ってほしいという思いで、一生懸命草取り・草刈りをしてくださいました。お家の方々への感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

それから、作業の途中で、「うちの子も今日環境美化作業を楽しみにしていたので、がっかりしていました」という話をたくさん耳にしました。友達に会える、という理由もあるのですが、「自分たちの学校を自分たちの手できれいにしたい」という思いがあったのではないのでしょうか。皆さんは1学期中も、授業のちょっとしたすきま時間や、休み時間を利用して、草取りをしてくれていましたね。自分たちの学校を自分たちできれいにする、当たり前なことなのかもしれませんが、なかなかできることではありません。これからも、学校を愛する心、大切にすることをもち続けてほしいと思います。

さて、夏休み中は東京オリンピックが開催されました。日本選手の活躍に胸躍らせた人が多かったのではないのでしょうか。一昨日からは「東京パラリンピック」が始まりました。「パラリンピック」は障害があるアスリートのオリンピックです。あるパラリンピック選手の言葉です。「僕は自分を障害者だと思っていない。例えば、年をとったら体が動かなくなる。視力が落ちる。耳が聞こえづらくなる。皆、それを障害でなく、老いるという自分の一部だと考える。それに似ている。皆、何らかの障害を抱えているといってもいい。大きな違いはないと思います。」この選手のメッセージから、本当の障害というものは「自分にはできない」と諦めてしまう心の壁、自分を枠にはめてしまう心のことだということに気がきます。新聞に次のような記事を見つけました。

百メートル 九秒台 一歩 三十分 どちらがすごい

ジャマイカのウサイン・ボルト選手は、百メートルを9秒58で走りました。現在、世界最速であり、人類が百年以上もかけて縮めてきた、人類の記録でもあります。この詩を書かれた方のお義父さんは、ご高齢のうえ、ALSという病気をお持ちなのだそうです。ALSは、脳から筋肉に命令が伝わらなくなり、歩いたり、物を持ち上げたり、食べ物を飲み込んだりすることが困難になったりする難病です。そんなお義父さんにつきそって、百メートルほど先にあるお店に行ったのだそうです。歩行器を使い、一歩一歩確かめるように、約30分かけてお店に辿り着きました。陸上競技で速く走ることは本当にすごいのですが、街中には速くなくともすごい人がたくさんいます。89歳で難病と闘いながらも、「自分にはできない」という心の壁をつくらぬ義父は、私の中ではオリンピック・パラリンピック選手と同じくらいの英雄です、とまとめています。

いよいよ今日から2学期が始まります。皆さん、勉強でも運動でも、毎日の生活の中でも、「自分には無理」と初めから諦めることなく、根気強く頑張ってみましょう。やるかやらないかの分かれ道は、そのときにそれをやるかやらないかです。やればできること、それをやるべき時に強い意志でやることです。

この2学期には、「無理」と決めつけず、チャレンジしてください。そうすれば、皆さんにとっても、中井小にとっても、実り多い2学期になるのではないかと思います。皆さんの頑張りを期待しています。

9月1日（水）校内水泳記録会を開催します。

9月1日（水）にフリー参観日、学校保健委員会、2学年PTA親子行事を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、上記の予定を中止し、校内水泳記録会を開催いたします。お子さんの活躍の様子を御参観ください。また、延期となった場合は、校内で開催はいたしますが、保護者の方の参観はありません。詳細については、別紙を御覧ください。（参観者事前確認票を提出いただきます。）

8・9月の行事予定

8月

26日(木) 第2学期始業式

9月

1日(水) 開校記念行事 校内水泳記録会

2日(木) SC来校 ALT来校

校内水泳記録会予備日

着衣泳体験 委員会活動

3日(金) プール納会 着衣泳体験予備日

6日(月) 防災朝会 体位測定 視力検査

7日(火) ALT来校

9日(木) ALT来校

10日(金) おおぞら号来校

15日(水) たてわり清掃

16日(木) ALT来校

20日(月) 敬老の日

21日(火) 代表委員会

22日(水) SC来校 ALT来校

前期通信票配付 たてわり清掃

23日(木) 秋分の日

24日(金) 短縮時程 ALT来校 職員会議

27日(月) 短縮時程 ふれあい給食 クラブ活動

29日(水) ALT来校

30日(月) 短縮時程 指導主事訪問

※学校便りNo5から変更になった部分があります。

※5学年野外活動は10月27日～10月29日に、

6学年修学旅行は11月8日～11月9日に、日程を変更します。



校内での感染症拡大防止対策について

御家庭におかれましては、引き続き感染症拡大防止に配慮して過ごすようお願いいたします。また、毎日の検温と健康観察票の提出などの御協力をお願いします。

学校では、本日、始業式の後、養護教諭が全校児童に、感染症予防として一人一人が行うことを指導しました。登校したら昇降口で体温と体調を話すこと、手の消毒や手洗いをする、正しくマスクを付けること、休み時間の過ごし方、トイレの後、給食前後、掃除の後の手洗いの仕方、給食の食べ方、歯磨きの仕方など、一日の流れに沿って確認しました。また、各学年で、感染予防に配慮するため、実施方法を変えたり(例:リコーダーや鍵盤)学習内容を変更して行ったりする場合があります。

8月22日のPTA環境美化作業では御協力ありがとうございました。

多くの方に御協力いただき、お陰様で校庭がきれいになりました。ありがとうございました。

御結婚おめでとうございます! 水戸亮太先生

3年担任の水戸亮太先生が、結婚しました。名字が皇山になりましたが、今年度中は、学級では水戸先生と呼んでもらうということです。末永くお幸せに、素敵な家庭を築いてください。



水道工事の延長に伴う通学路の片側通行について

気仙沼市ガス水道部が行っている学区内の水道工事について、工事期間が延長されると連絡がありました。学校からおかもと様に向かって、通学路となっている区間の一部が片側交互通行になっています。片側通行区間には誘導員の方が付いて、通行する児童を誘導するということです。学校では、中井公民館方面、小鯖地区方面へ下校するお子さんに、気を付けて下校するように、担任から指導しました。御家庭でもお声掛けください。

◆欠席などの連絡を受ける場合の学校の対応について

御連絡いただいた内容によっては、お子様や御家族の状況を詳しく伺う場合がありますので、教頭がお電話に対応することを基本とさせていただきます。

◆児童や御家族の方がPCR検査を受けることになった場合

できるだけ早い段階で、学校に連絡をお願いします。

◆土曜日・日曜日に新型コロナウイルス感染症に関する緊急の連絡がある場合

土曜日・日曜日に新型コロナウイルス感染症に関する緊急の連絡等がある場合は、次の番号に御連絡ください。

050-5475-6757

(休日の緊急電話として教頭につながります。)

※本日学校から配布した別紙「新型コロナウイルス感染症対策及び健康観察等の徹底について(お願い)」を併せて御覧ください。

